
Monte Azul Paulista, 28 de maço de 2018

OÍ. n" 071Um18

INDICACOES
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22 Enúando coda da lndcaçáo pea a Sêcretaíia de obras e Uóanismo proüdencia oÍçamento para
realizsgão dos consêrbs.
Vamos solicitr para a Secretãia do Agbulfura e o Setor de Meio Ambiêntê tomrem âs proüdencias
necessáüs pra rediza os deüdos cuidados com as plãltâs.
Da mesma híma que na lndcâção 022 estamos solicilando a Secretris d6 Obías ê Urbanismo quo

realize um lêvantâmenb mmpleto na Praça Rio &anco pra dm€nsionrmos a quartidade o
Íazermos orgamenb para a reíorma.
Estamos enctrninhando e-mail para a CPFL solicitando a substituiçáo dos postes de msdêira por
postes de concÍeto.
Já Íoi feito levantamento pelo Setor de Eleticâ, inclusive mm orçamenb em andamento para
lovantamento do c1lsb e posteíior ap.ovação pra 8 bocs das lâmpadss.
Temos solicitado píroridade e SAEMAP no tapa buracos do bairo Colina dos Sonhos, entêíldendo
como o nobro V€r6ador, a ur(Éncia pelas más condid€s do asíalto e o pêrigo d€coírente para quem
baÍega p€lo local.

Atê agoía, não recebemos por pade da Secretria do Educação ou de qudquer unidad6 escolar,
solicitagâo de reia pra os respectivos parquinhos. Como bom sslientou o nobre Vereador vamos
solicita da Sôcretsria um levantamento das unidades escolaes onde há necessidadê de âreia p8ía
Íazermos um compa ú.
Existe uma paceria, criada atavÉs de uma Lei Muni:ipal, püa a gêstãb do vdsio enbe a píeÍeitura
e uma empesa privada.Vamos veÍifica a quem compeb este tipo de in\rêslimonb e dâi Íazermos um
orgamenb púa tentarmos üabilizsr o pedido da lndicagáo.

Estamos oncaminhando a lndicaçáo para I Sêcrêtaria de Segurança e TÍansito estude em conjunto
com o Executi\ro a possitilidaê de ateflder o pedido do nobre Vereador.
Encaminhamos copia da lndlxgão pra a Secretria de Segurarsa e Tran§b estuda a po§bilidade
de abndimento da solicitação.
Eslamos findizando a liÍtação da segunda êtapa da reíoÍma do cinâsio de Espo"tes e tiio logo saia
o vencedor esüremos realizando todo o babalho de limpeza exbma € inbÍna.

REOUERIMENTOS

A manutengáo da Praça é responsabilidade do SetoÍ de Obras, mas, que deüdo a ausência de
,uncionârios nâo mais mantém alguóm Íixo no local. Este funcioná.io razia tamtÉm a manutenção do
paisa(ismo. Todavia, mmo não se tôm mais o funcionâio, varnos encâminhü o Requ€íimento pãa a
SecretÍia de Agi(rlttuía e Sehí do lr,leio Ambiente.
A) Com cêíteza náo estãva incluida no pÍojeto feito pelâ êngonhüia paa recap€amenb da rua.
B) Estamos finalizando uma compía de materiais ptra sinalização de ruas e ceÍtâmente sêrà Íeita
nos locais apontados.
C) Vamos ênüâr pâra a Secretâria de Segurança e Transito se msniÍestar a respeito de não ter
recolocado os obstáculos
A primeia prb do serviço já Íoi feita. Agora é necessâin o Setor Eléhico da prefuitlra fszer a sua
pete e em ssguida a empíêsa contatada finaliza pra que wlte a funcionr normalmente.
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PREFEITURA DO MUNICíHO DE MONTE AZUL PAULISTA
ESTADO DE SÃO PAULO

Praca Rio Branco no.86 - CEP í4.730-000

Excelenússimo Senhor
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PREFEITURA DO MUMCíHO DE MONTE AZUL PAULISTA
ESTADO DE SÃO PAULO

Praca Rio Branco no.86 - CEP í.í.730{m0

Vamos enüar copia do Requerimenb para a Secretãia d6 Segurança e Tra§to ss maniÍêsta a

respeito das indagaÉes feitas pelo nobre Vereador.

Foi enviado recentemente aos nobros Vereadoíês solHlantes dâs inlormaÉes um resumo dos gastos

das duas sêcíetãias, assim com, realizada uma audiênciâ pública para esclrecimenbs e colocados

os empenhos a disposigão para consutas.
Temos a inÍormar que ambos já estâo funcionando normalmenle.

A) üa Giovana - Medca Veterináíia eÍetiva por concurso.
B) O S6tor dê Zoonose funciona diariamente sê segunda a sexta.

C) 0 Setor d6 Zooíros€ da preleihra não realiza cashações.

O Gabineb da prefeifura de Monte fuul não recebeu até o momento nenhum pedido Íormal para

reformâ da Escola V rinho, somentê abavés de solicitação do Legislativo conÍorme Reque{imenb 133 dê

2017. Foi solicitado âo Setor de Engenharia uma avaliaçáo do local, no entanto, deüdo ao acúmulo de
habalho pela u(Éncia em projetos dê convênios a serem assinados, os engenheiros ainda não fizeram o

laudo, prometêndo remeter o mais rápido possível paa que possamos dêÍinilivamentê Íêsolvêr a questão.

Soma-s€ a isso o Íato de que o dono da empíôsa Alvanca que realizou ter se suicidado e tornado as

coisas mais diÍceis.
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Excelentíssimo Senhor

ANTONIO SERGO LEAL
DD. Presidenb da Câmara Municipal

Nestê

/"


